Presidenta del IECM llama a la civilidad

Arranca contienda por 287 cargos de elección popular en la CDMX

PATRICIA AVENDAÑO invita a los actores políticos y a la sociedad a fortalecer el sistema democrático de la capital; PRI y PT dan voto de confianza al árbitro; "hay tiro", dice el PAN

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

a presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, dio el banderazo de salida para el inicio del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, durante el cual se competirá por la Jefatura de Gobierno, 33 diputaciones de mayoría relativa, 32 diputaciones de representación proporcional, una diputación migrante, 16 titulares de alcaldías y 204 concejalías.

EL DIPUTADO federal de Morena Miguel Ángel Torruco afirmó ayer que no descarta buscar la Jefatura de Gobierno, con lo que ya son 22 los prospectos para el cargo.

Eldato

Durante una sesión extraordinaria del Consejo General del IECM, Patricia Avendaño señaló: "En total son 287 cargos (en disputa), que buscan garantizar el ejercicio pleno de los derechos político electorales de todas y todos los ciudadanos de la capital del país; ése es uno de los objetivos primordiales de esta autoridad electoral".

La presidenta invitó a los integrantes de las diversas fuerzas políticas, a los funcionarios de la ciudad y a la clase política en su conjunto, a conducirse con civilidad y respeto pleno a las leyes electorales en el desarrollo de las acciones vinculadas al proceso electoral.

La presidenta invitó a los integrantes de las diversas fuerzas políticas, a los funcionarios de la ciudad y a la clase política en su conjunto, a conducirse con civilidad y respeto pleno a las leyes electorales en el desarrollo de las acciones vinculadas al proceso electoral.

También aprovechó para mandar un mensaje a los capitalinos y exhortarlos a participar como candidatas y candidatos, observadores electorales o integrantes de casilla, así como a acudir a votar el 2 de junio del próximo año. Recalcó: "Si en el pasado nos propusimos sentar las bases para construir una sólida democracia, en el presente debemos cumplir cabalmente ese compromiso y potenciar nuestras acciones mirando hacia el futuro para no retroceder y fortalecer el régimen democrático".

Durante la sesión, Armando Levy Aguirre, representante de Movimiento Ciudadano, invitó a sus homólogos de los demás partidos políticos a no crear divisiones y a no incitar a actos violentos: "Debemos llevar a cabo un proyecto honorable, decente, de mexicanos que queremos el país; el deseo y manifestación de MC, es que sea esto ejemplar para todos".

El representante del Partido del Trabajo, Ernesto Villarreal, mencionó que su partido le da un voto de confianza al IECM, porque ha garantizado el cumplimiento cabal en materia electoral.

Aseguró: "El IECM siempre revisa los datos con perspectiva de género y derechos humanos; en el PT creemos que podemos tener un México mejor, por lo que creemos que es importante fortalecernos todos como instituciones políticas".

A su vez, su similar del PRI, Enrique Nieto, agradeció el profesionalismo del IECM y agregó que en su fuerza política "siempre van a encontrar un sólido respaldo para garantizar el ejercicio de sufragio popular, pero sobre todo, el actuar democrático bajo los esquemas de respeto, certeza y legalidad".

En tanto, el representante de Morena, Eduardo Santillán, externó que hay una "oportunidad histórica" de consolidación del régimen democrático, con la realización de procesos electorales y la libertad de expresión.

El titular del mismo cargo, pero del PAN, Andrés Sánchez, hizo un llamado a sus aliados y competidores a enfocarse al servicio de la ciudadanía y atender sus necesidades: "Eso debe ser el centro de la discusión; si consideramos que hubo una falta del rival, señalemos, pidamos que se marque, pero siempre en un ambiente democrático de absoluto respeto".

Y advirtió: "En Acción Nacional sabemos que hay tiro, tenemos los guantes puestos, pero no daremos ningún golpe por debajo del cinturón".

12 Aspirantes a la Jefatura de Gobierno hay en la oposición

204 Concejalías serán elegidas en los comicios locales del 2024